



ミカンの里

学校教育目標「自ら考え、正しく判断する力をもち、健康
でたくましく、人間性豊かな生徒の育成」

諫早市立琴海中学校

2024.4.22

第 1 号発行

文責 伊東郁記

いよいよ、2024年度が始まりました。8日の着任式、始業式、そして、9日の入学式も無事終わり、全学年の生徒が学校生活をスタートさせました。年度が変わる節目の年です。新入生はもちろん、2年生、3年生の皆さんも、それぞれの目標を掲げ、目標達成に向けた努力を続けてほしいと思います。本気で頑張る生徒の皆さんを、全職員で応援していきたいと思っています。

○本年度、新たに着任された先生方を紹介します。

校長 伊東 郁記 (保体) 西海市立大瀬戸中学校より
講師 山口みゆき (音楽) 諫早市有喜中学校より
講師 西岡 美鈴 (美術)
講師 木下 侑誉 (社会)
事務主幹 平川 誠吾 五島市立岐宿小学校より
用務員 下村 雅美



4月8日始業式において話をしたこと

2, 3年生に入学したときの新鮮な気持ちを思い出してほしいと思います。初心とは裏腹にうまくいっていないと思う人は、これまでの生活の中で、うまくいかなかった原因がきっとあるはずです。中学校生活を経験し、どこを改めたり、工夫していけばいいのか、反省し、実践することは難しくないはずです。これから、少しずつ工夫を重ね、新たに中堅学年の2年生として、あるいは最高学年の3年生として、実りのある生活をスタートし、この一年間、こういうことをしたいという、新たに軌道修正した初心をもって真剣に挑戦してください。

皆さんが入学してから今日のこの日まで、一日はつながっています。昨日があったから今日があり、今日があるから明日があるのです。人は日々少しずつ心も体も変化していきます。昨日の上に今日があり、今日の上に明日があると捉え、1日ずつ向上していくことが、よりよく生きる術(すべ)であると考えます。新しい学年のスタートにあたって、初心に返るということを話しました。皆さん一人一人が、自分の初心を思い出し、いいスタートを切ってくれることを大いに期待しています。(一部抜粋)

歓迎レクリエーションの様子

